

Communiqué De Presse

31 AOÛT 2017

Stéphane Lémeret et Sam Dejonghe en Renault R.S. 01 au Racing Festival

L'expérimenté pilote-journaliste et l'espoir du RACB National Team feront cause commune à Francorchamps sur la Renault R.S. 01 d'Equipe Verschuur dans le cadre du GT&Prototypes Challenge. Un seul objectif : gagner !

Renault Belgique Luxembourg est heureux d'annoncer sa participation au Racing Festival, les 29, 30 septembre et 1^{er} octobre prochains, avec l'engagement de la splendide et très rapide Renault R.S. 01 d'Equipe Verschuur.

Pilote devenu préparateur, le réputé Néerlandais Frans Verschuur est un fidèle des formules de promotion de la marque au Losange. Son team engage cette année une Renault R.S.01 dans le nouveau championnat GT&Prototypes, la classe supérieure du célèbre Supercar Challenge.

« La Renault R.S. 01 est une voiture fabuleuse, racée, à la fois très belle et très rapide, » explique Karl Schuybroek, Directeur de la Communication chez Renault Belgique Luxembourg. *« Suite à la disparition cette année du Renault Sport Trophy, ces voitures évoluent désormais dans différents championnats nationaux et internationaux. Et nous avons saisi l'opportunité de pouvoir la faire rouler à nouveau devant le public belge dans un bon contexte. Outre l'équipe qui n'est plus à présenter et bénéficie d'une excellente réputation, nous avons décidé de former un équipage de pointe alliant jeunesse et expérience. Nous ferons en effet confiance ce week-end là pour porter haut les couleurs de la marque à Stéphane Lémeret, ancien double vainqueur des coupes de promotion Renault en Belgique (Mégane en 1999 et Clio en 2002), et à l'espoir du RACB National Team Sam Dejonghe. Stéphane possède plus de vingt ans de métier en sport auto. Il sait piloter des voitures puissantes. Il l'a encore prouvé en juin dernier en participant aux 24H du Mans. Quant à Sam, c'est un des jeunes qui montent en Belgique. Il a déjà piloté en F3 et en proto sur Francorchamps et ne devrait donc pas être trop dépaysé. Je compte sur eux pour monter sur le podium lors des deux courses au programme samedi et dimanche. »*

Stéphane Lémeret est bien sûr ravi de pouvoir enfile à nouveau sa combinaison Renault.

« Je n'ai encore jamais eu l'occasion de piloter la R.S. 01, même pas en essai presse, » confie le pilote-journaliste. *« Et je ne vous cache pas que cette perspective m'excite. Je suis très impatient. S'il fait sec, je vais normalement pouvoir battre mon record personnel sur Francorchamps qui est de 2'15 avec une Formula Le Mans LMP3. J'ai eu l'occasion de discuter avec Frans Verschuur le week-end dernier à Spa lors du GP. On se connaît depuis longtemps. Nous étions rivaux sur les Mégane Trophy Silhouette en 2008 aux 24H de Dubai où j'avais terminé 3^{ème} avec le Delahaye Racing Team. Equipe Verschuur est une bonne référence. Malgré la présence de GT3, mais surtout de LMP3 de différentes marques, il me dit que l'on fera partie des favoris et que l'on doit pouvoir gagner le classement général. Il est vrai que l'on pourra rouler dans la version de base « proto » et non pas avec la version GT3 bridée que l'on peut voir par exemple évoluer aujourd'hui en GT Open ou VdV. Par ailleurs, je suis très content de pouvoir faire équipe avec Sam Dejonghe que j'ai appris à connaître en TCR Benelux et en Fun Cup. C'est un garçon aussi rapide que sympathique. »*

Un Anversois de 25 ans qui, lui aussi, découvrira la Renault R.S. 01 lors d'une journée de tests programmée le 28 septembre, soit la veille du meeting du Racing Festival.

« J'ai déjà vu pas mal de fois rouler cette auto extraordinaire et pas seulement au niveau du look. Je remercie chaleureusement Renault Belgique Luxembourg de me faire confiance. C'est une grande chance, surtout sur un circuit comme Spa taillé pour ce type de voiture avec beaucoup d'appui et un châssis de type prototype. En fait, la R.S.01 va plus vite aujourd'hui que la F3 que je pilotais à l'époque. C'est fou ! Apparemment, on devrait pouvoir jouer la victoire ce qui ne m'étonne pas vraiment vu l'engin. Avec Stéphane, le champion TCR en titre, on forme certainement l'un des meilleurs équipages. Donc j'espère bien revenir avec deux coupes »

Rendez-vous est pris donc, à Francorchamps le dernier week-end de septembre, pour venir supporter la Renault R.S. 01 de Lémeret-Dejonghe dans le cadre de l'événement gratuit Racing Festival.

PRESSE RENAULT BELUX

Tel.: +32 2 334 78 52

karl.schuybroek@renault.be